

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**RUBÉN MOREIRA: ENCUESTA DEL INEGI, REFLEJA QUE LA INSEGURIDAD, PERMEA EN EL PAÍS;  
PAN, URGE PLAN INTEGRAL ANTE LAS MEDIDAS QUE ANUNCIÓ DONALD TRUMP**

Encuesta Nacional de Seguridad Urbana que dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía, propició que el ciudadano, se ubique en los niveles de inseguridad en que lleva a cabo su rutina día tras día, en el hogar, trabajo, escuela, transporte público, en la colonia...

¡Y cómo no!, si resultados del ejercicio estadístico y de sondeo que llevó a cabo el Inegi, debe preocupar no solo a los ciudadanos, de todos los niveles socioeconómicos, sino a las autoridades de este país, de los tres niveles de gobierno.

Sobre todo, al gabinete de seguridad, que madruga y madruga pero la violencia y delincuencia, los madruga en los estados con elevados índices delictivos, como Sinaloa, Guerrero, Michoacán, Tabasco, Oaxaca, Chiapas, Veracruz, CDMX...

El caso más reciente, Sinaloa, donde la violencia arrojó cuatro víctimas, un padre de familia que se negó a entregar su automóvil, dos infantes y otro adolescente, lo cual, despertó al México bronco, allá en la tierra, otrora primera lugar en cosechas de maíz, frijol, frutas y legumbres, famosa además por su producción en productos del mar.

Crímenes que levantaron al México bronco contra el México bárbaro, situación en la que dejó al país, el sexenio pasado, derrame de sangre de mexicanos contra mexicanos, que obligó al titular de Seguridad, Omar García



**Harfuch, a acuartelarse unos días allá, en la tierra de los hombres leyenda de Sinaloa.**

**Empero, ni así, breve permanencia del funcionario en esas tierras, logró paz y seguridad pública que reclaman millones de mexicanos desde el gobierno pasado, el cual, utilizó ese flagelo para asaltar el poder, y no lo cumplió ni en el discurso, porque su política de “abrazos no balazos”, fue contundente rechazo a demandas de combate a violencia y delincuencia.**

**Contra el mal gobierno, contra esos flagelos en estados donde el Ejecutivo local es del oficialismo, ¡Morena, pues!, marchas ciudadanas, protestas, reclamos de justicia, se los pasan por el Arco del Triunfo, y la señora Layda Sansores San Román, como Rubén Rocha Moya, tan campantes como el famoso whisky inglés, por el manto de impunidad que les otorgan desde el Palacio Nacional.**

**Así está la nación, el México bronco y el México bárbaro, con el México del no pasa nada y el México del dejar hacer, dejar pasar, que ejercen desde el centro del poder.**

**Contexto del México violento en el que se levantó la encuesta del Inegi, y sus resultados, no los dejó pasar el coordinador parlamentario del PRI en San Lázaro, Rubén Ignacio Moreira Valdez, quien, en su programa sabatino en medios de comunicación e información alterna, criticó sus resultados.**

**Tajante -cual es la percepción a nivel nacional de los ciudadanos-, el legislador resalta que, con Morena, los mexicanos se sienten más inseguros, y sustenta con los resultados de la encuesta que el pasado jueves, dio a conocer el Inegi.**

**En la que 6 de cada 10 habitantes de 91 ciudades, tienen esa respuesta: viven entre la inseguridad.**

**Pondera que el ejercicio estadístico y de cuestionario, toma en cuenta los tres primeros meses del nuevo gobierno de Morena, en el que se observan repunte de flagelos de violencia y delincuencia en Sinaloa y Tabasco, y el**



común denominador es el de la inseguridad que permea en ciudades como Villahermosa, Culiacán, Uruapan, donde gobierna el partido oficial.

El legislador, no menciona que es en los tres primeros meses del régimen de Claudia Sheinbaum Pardo.

El diputado federal añade que, donde gobierna la oposición, es donde los mexicanos se sienten más seguros, como las ciudades de Piedras Negras y Saltillo, Coahuila; San Pedro y Apodaca, Nuevo León.

Rubén Ignacio Moreira Valdez, fustiga resultados del ejercicio estadístico, el cual, evidencia que el gobierno de Morena, no entrega resultados en la seguridad pública, porque se refleja aumento de 3.1 por ciento de sensación de inseguridad hasta diciembre pasado, con 61.7 por ciento, con respecto al 58.6 por ciento que se registró en septiembre 2024.

Ocupa y preocupa, señala el priista, que ahora las mujeres se sienten más desprotegidas, con un 67% de ellas que así respondió la encuesta, contra un 54.4 por ciento de los hombres.

La encuesta, describe ciudades más violentas: Villahermosa, Tabasco, con el primer lugar, al obtener el 95.3 por ciento de opiniones que así la ubican; Culiacán, Sinaloa, cuarta posición, con 90.67 por ciento; Uruapan, Michoacán, 92.5 por ciento y Fresnillo, Zacatecas, la tierra de **Ricardo Monreal Ávila**, con 90.9 por ciento.

Alfredo Ramírez Bedolla, en Michoacán; Rubén Rocha Moya, Sinaloa; Javier May Rodríguez, Tabasco, poco o nada, les importan resultados de una encuesta más del Inegi, porque saben el manto de protección oficial que los encubre, y que la violencia y delincuencia, haga de las suyas en los estados donde gobiernan.

El diputado Moreira Valdez, critica al señor Javier May Rodríguez, porque no ofrece la paz y seguridad pública en el estado donde presuntamente gobierna, y lo peor, que el morenista, como el que ya fue, critica omisiones



de antecesores en el Ejecutivo local de Tabasco, para justificar incapacidad en el combate a violencia y delincuencia.

En la encuesta del Inegi, observa, llama la atención que los ciudadanos de Tabasco, donde gobierno Morena, se sienten más inseguros en todo el país.

Algo similar, añade, ocurre en Campeche, estado con gobierno de Morena, donde más de la mitad de la población, vive entre la incertidumbre, con el aumento de violencia, contexto de flagelos, los cuales, no se arreglan con coreografías, ni atacando a diestra y siniestra, ni generando narrativas falsas, como trata de hacer, Layda Sansores San Román.

El coordinador parlamentario del PRI en Cámara de Diputados rechaza que una de las causas que originan violencia, se incluya a los pobres, cuando se sabe que ese flagelo sucede por múltiples factores.

En su programa sabatino, reiteramos, el priista se hace acompañar por sus asesores de cabecera, el economista, Mario Alberto Di Costanzo Armenta, quien acusa que, en Morena, su clase política, acostumbra utilizar de manera ficticia o mañosa, las cifras en materia de inseguridad.

Otro asesor que lo acompaña cada sábado, Miguel Sulub, abogado, acusa que la gobernadora en Campeche, Layda Sansores, en 2021, recibió con 38% la percepción de inseguridad y ahora el estado se ubica con el 48, es decir, 10 puntos más.

Así está la nación, flagelos de violencia y delincuencia, permean, porque así recibió el país, la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo.

Su estrategia, apenas está en veremos, porque todo indica que, esos flagelos, llegaron para quedarse, y cuando los ciudadanos, los que resienten inseguridad y hechos violentos en su contra, salen a las calles a exigir justicia, la paz y seguridad, los ignoran o los menosprecian.

Cual sucedió con las marchas de la semana pasada y la de ayer, en Culiacán, donde el clamor ciudadano es la renuncia del gobernador.



El gabinete de seguridad, una vez más, queda en evidencia.

Ayer, fueron Layda Sansores San Román, Rubén Rocha Moya, mañana, la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado Pineda. Después, el que gobierna en Chiapas, Oscar Eduardo Ramírez Aguilar; Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla...

¡Caramba!, pareciera que, a esos gobernantes, les importa un comino, que sus gobernados salgan a las calles a exigir paz y seguridad pública o que renuncien a la gubernatura, cuando presenten solicitud de licencia al Congreso local, por omisiones en esa política pública.

¡Viva México! ¡Vivaaa!

#### EN EL CHACALEO

Próximo sábado, arranca segundo periodo ordinario de sesiones, del primer año de ejercicio en LXVI Legislatura... Previo a la clausura del primer periodo que inicio el 1 de septiembre pasado, permeó entre la clase política de Morena, que el diputado **Ricardo Monreal Ávila**, podría dejar la coordinación parlamentaria del grupo mayor... Entre esa clase política, se revivieron versiones de que el político de Zacatecas, no es bien visto en Palacio Nacional, como a principios del sexenio pasado... Ignoramos si ello, influye en el quehacer parlamentario del también presidente en Junta de Coordinación Política, porque, es raro en él, exacerbada retórica que expresa cuando se refiere a su virtual jefa, Claudia Sheinbaum Pardo... Inusual, raro en el político que disputó la jefatura del gobierno en CDMX en 2018 y candidatura presidencial en Morena, el año pasado, a la hoy titular del Poder Ejecutivo Federal... El ex gobernador en Zacatecas, inventó una campaña por el interior del país, para “difundir” agenda legislativa que tiene la coalición parlamentaria que preside en San Lázaro, que, la verdad, no viene al caso hacerla, porque hay para los tres meses del siguiente periodo ordinario de sesiones, 73 leyes reglamentarias y acaso una o dos iniciativas en materia de reforma constitucional que presenté la Presidente de la República, como faculta artículo 71, fracción IV, párrafo tercero, en nuestra Ley de leyes, hasta



dos iniciativas para trámite preferente... Algo sabe **Ricardo Monreal** o sus discurso los dice al tanteo, pero es inusual en sus mensajes políticos, agobiante quema de incienso para la Presidente Sheinbaum, que la puede asfixiar en cualquier momento... Que es la Presidente de este país, lo saben millones de mexicanos; que requiere unidad, no dudamos que a una convocatoria de ella, los sectores productivos del país, la demuestren; que no hay que regatear unidad para defender la soberanía, ¡claro! que la va recibir de todo el país... ¿Entonces?, cómo decirle al diputado Ricardo Monreal que en vez de quemar y quemar incienso a la Presidente, coadyuve y fomente la unidad nacional en el Poder Legislativo, con el diálogo, oficio político, que sí lo tiene, altura de miras y sensibilidad... No puyar a la oposición a la democracia, con politiquería ni maniobras leguleyas, como él, acusaba, cual diputado de oposición... Vergonzante, deleznable, manera en que el grupo mayor “se repartió” las tres Comisiones de Trabajo en la Permanente... ¡Inédito!, ese agandalle... Pendiente, réplica del nuevo coordinador del PAN en San Lázaro, José Elías Lixa Abimerhi, de que son traidores, por regatear apoyo a la “unidad nacional”, que convoca el diputado Ricardo Monreal Ávila, en torno a la Presidente Sheinbaum... Antecesora del panista yucateco en la coordinación parlamentaria, Noemí Berenice Luna Ayala, insiste en que sí está en la disposición de Morena en Cámara de Diputados, bajar el costo por litro de gasolinas y diesel, a 20 pesos, como proponen diputados federales del PAN... La paisana del coordinador del grupo mayor, pondera que la mayoría del oficialismo en el recinto de San Lázaro, puede y debe aprobar disminución del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios -IEPS-, que representa casi el 40 por ciento de ese precio... La vicecoordinadora parlamentaria exige a Morena y satélites, cumplan promesa del antecesor de Claudia Sheinbaum, tal y como lo ofreció en campaña, 2018, de mantener bajos los precios de combustibles... En la colegisladora, los panistas acusan ausencia de un Plan Integral que atienda áreas vitales para la relación bilateral con Estados Unidos, en materia de migración, seguridad y comercio... Hasta el momento, señalan, no se informa al Congreso de la Unión ni al país, sobre la urgencia



de ese Plan Integral, para encarar acciones del gobierno de Estados Unidos... Resaltan importancia de un diálogo abierto y efectivo del Poder Legislativo con el Poder Ejecutivo Federal y exigen se comparta información clara y oportuna sobre estrategias que se van implementar... “Las y los mexicanos que viven en ambos lados de la frontera, merecen conocer cómo se protegerán sus derechos y cómo se garantizará la seguridad y el desarrollo económico de México, ante estas nuevas circunstancias”, considera senadores del PAN... JaJaJaJaJaJaJa, el ridículo del presidente de Colombia, Gustavo Petro, al intentar ponerse con sus mayores, como su homólogo de Estados Unidos, Donald Trump... Políticos como este cuate, están de habladores y, a la mera hora, los doblan y humillan de la peor manera desde la Casa Blanca... Ahora, hasta “colabora” con EU para trasladar deportados de Colombia a su país, al ofrecer el avión presidencial... Aquí, en tiempo y forma, recomendamos a los actores políticos en el poder, prudencia y sensibilidad en sus declaraciones “antiimperialistas”, porque Trump, no es Joe Biden y lo primero que les van a responder es retirarles o cancelar sus visas cuando quieran ir de vacaciones como ricos de primer mundo, al país más poderoso del planeta... ¡Y fue lo primero con lo que amenazó la administración Trump, al gobierno de Colombia, si se negaba a recibir aviones que trasladaban ciudadanos de ese país, de regreso a su origen!... ¡Cuidado!... Bien le fue al gobierno de la maestra Delfina Gómez Álvarez, con resultados que entrega a la entidad, titular de Turismo, Nelly Carrasco Godínez, quien representó la delegación que envió el Estado de México a la Feria Internacional de Turismo 2025, que, ayer, clausuró su exposición, en Madrid, España... Se lograron vínculos internacionales con empresarios y turoperadoras europeas y mesas de negocios con empresarios del ramo en América Latina y Europa... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel59@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)... Nuestro Sitio... <https://los3poderes.com/>... Medios Alternos: YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.instagram.com/juanlopezmiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...

